

まつ もと じゅん
松本紘七

中区・磯子区・金沢区
**まちかど
政治瓦版**



平成16年9月1日号
 発行 かながわ1区支部
 編集長 平木 茂
**9月号
 2004年
 No.19**

問合せ●横浜市中区野毛町2-65 電話045-241-7800 FAX045-253-0585 ホームページ www.jun.or.jp

「日本は甘い」と日系議員は私たちに語った！

日系二世ウィーク・パレードに参加して



「アメリカの上院と中国の全国人民代表大会（全人代＝日本の国会にあたる）とは、すでに2年前から公式の関係があります。台湾もアメリカの議会と良好な関係を築こうと大変な努力をしています。日本の国会とは公式な関係はないにもない。それは日本からの申し入れがないからです。日本は甘いと思いますよ」

8月8日から5日間、ロサンゼルスとサンフランシスコを訪問しました。日系人の指導者たちと会談し、ロスの日系二世ウィーク・パレードに参加するためです。日系の皆さんとの長年にわたって続いている河野太郎代議士からのお誘いを受け、公務ではなく、自費で参加したのです。

冒頭の言葉は、ダニエル・イノウエ上院議員が私たちに語ったものです。イノウエ氏は第2次世界大戦中、日系二世の442部隊に従軍して欧州戦線で活躍、自身は右腕を失いました。英雄として初の日系人下院議員となり、現在は上院議員として国防・通商問題などに広い分野で活躍する実力派議員です。

日本とアメリカとの関係は今、イラクでの多国籍軍参加や日本の憲法改正など、これまで先送りしてきた問題の解決を求められるという難しい局面に突入しています。イノウエ氏は「日米関係は真に大切なものです、日本はその関係を維持する努力をしていない」とも語りましたが、マイノリティ（少数民族）として苦労しながら現在の地位を築いた人の言葉だけに千金の重みを感じました。

80チーム、約3,000人が参加したパレードには、私たちもオープンカーに乗って行進しましたが、華やかで明るく、日系の人たちのパワーを感じさせるものでした。最終日にはアスレチックス VS タイガース戦を観戦。大人も子供もグラブを持ってスタンドに陣取り、ボールが飛んでくると、大人までがビールの紙コップを投げ出して取りに行く姿にメジャーリーグの魅力を見ました。



で新
ひい
ポスター
できま
じた！

新しいポスターができました。今回は、まちかど政治瓦版の読者の皆さんにはおなじみ、この瓦版の題字をポスターに大きく刷り込んでPRしています。その心は、有権者の皆さんと私とを結ぶ、この手作りメディアを一人でも多くの人に知っていただきたいからです。すでに読者である皆さん、新しい読者のご紹介をよろしくお願いします。

松本議員の国会レポート⑩

平成16年

【8月3日(火)】

- 午前8時30分 ●介護保険制度に関する小委員会
 午前11時15分 ●東薬会(東京薬科大OB会)の石井道子会長就任あいさつ
 正午 ●神奈川県選出国会議員会
 午後2時 ●総務部会郵政政策小委

来年1月に召集される予定の次期通常国会では、介護保険制度の見直しが大きな課題となります。社会的に大きな論議を呼んだ年金制度と同じように、介護保険制度もこのままでは財源に大きな問題が生じます。この日は、この財源問題について論議しました。年金改革では、国民の皆さんへの不信を招きましたが、今回は皆さんに納得していただけるよう十分な議論を尽くしたいと思います。

【8月5日(木)】

- 午前8時30分 ●治安対策特別委員会
 午前11時 ●阿部川崎市長と会談
 午後0時45分 ●代議士会
 午後1時 ●本会議
 午後2時30分 ●日本病院薬剤師会の全田会長あいさつ
 午後3時30分 ●郵政事業改革特命委員会
 午後4時30分 ●本会議

記録的な猛暑が続いた8月でしたが、永田町は早くも来年度予算編成に向けて走り出しました。私が政務官を務める総務省関係では、三位一体の地方行政改革に関する予算も大きなテーマです。これに関して阿部川崎市長からは、「川崎では羽田空港の神奈川口の設置に大きな期待を持っている。また、地方の財源確保にも特段の配慮をお願いしたい」という要請を受けました。

【8月6日(金)】

- 午前10時20分 ●総務委員会
 午前11時30分 ●防衛施設庁から説明
 正午 ●政務調査費について勉強会
 午後2時 ●本会議

横浜市金沢区の逗子・池子米軍家族住宅に隣接する地域への家族住宅建設問題が昨年、日米間の協議で浮上しました。その建設に伴って、米国側は他の米軍施設の日本への返還を示唆しました。現在、防衛施設庁と横浜市、逗子市との協議が続いているが、防衛施設庁からその経緯について説明を受けました。この問題については、金沢区の皆さんのご意見を十分に聞いて進めていきます。

暑さに負けるな！ 夏祭り！ 8月の祭礼報告



本牧神社お馬流し



丸山第1町内会盆踊り



子之大神例大祭

8月2日(月) ●厳島神社例大祭

8月14日(土) ●根岸八幡神社例大祭

8月21日(日) ●子神社例大祭

8月8日(日) ●元町厳島神社例大祭

8月14日(土) ●北方皇大神宮例大祭

8月22日(日) ●中原熊野神社大祭

8月8日(日) ●本牧神社お馬流し

8月14日(土) ●森浅間神社例大祭

8月22日(日) ●谷津浅間神社例大祭

8月8日(日) ●石川町諏訪神社祭礼

8月16日(月) ●峰白山神社祭礼

8月29日(日) ●川諏訪神社例大祭

8月20日(金) ●子之大神例大祭

8月29日(日) ●杉田八幡神社例大祭

永田町日記

自民党神奈川県連会長に河野太郎さん(神奈川15区選出)が就任しました。河野洋平・衆議院議長もついこの間まで会長を務めていましたから、親子での会長就任ということになります。

太郎さんとは「日本を変える」「自民党を変える」を合言葉に熱く語り合い、ともに進んできた同志です。今回の会長選では、もちろん私も推薦人に名を連ねました。神奈川県にとって現在は、景気回復を確かなものにする大切な時期。治安の回復や行政改革など問題も山積しています。これまで国政における二人三脚と同じように、県内の政治課題に対しても、手を携えて取り組んでいきます。(純)